





#### **ROMICA CONSULTORES S.A.S**

Somos una empresa dedicada a la consultoría, asesoría y outsourcing de servicios especializados; que diseña, planea, implementa y gestiona estrategias empresariales que buscan fortalecer y soportar la mejora continua y el crecimiento integral de nuestros clientes.

Construimos con nuestros clientes estrategias en: Gestión Humana, Planes de Marketing, Planeación Estratégica, Sistemas de Gestión, Seguridad, Salud y Medio Ambiente en el Trabajo, Asesoría Legal en normatividad laboral vigente y Publicidad, Cursos y Capacitaciones virtuales.

#### ¿Hacia dónde vamos?

En el 2020 seremos una empresa reconocida en el mercado nacional, brindando servicios y soluciones integrales de alta calidad, que generen confianza y fidelización en nuestros clientes.

### ¿Hacia dónde vamos?

Prestar servicios, relacionarnos con nuestros clientes y proveedores de manera Honesta, Confiable y Responsable.

#### **Porque Elegirnos:**

- Construimos con nuestros clientes servicios ajustados a sus necesidades.
- Contamos con la experiencia para brindar servicios de calidad.
- Somos leales a nuestros principios lo cual nos hace consultores comprometidos con nuestros clientes.
- Cumplimos con nuestros Acuerdos de Servicio.
- No brindamos servicios brindamos soluciones.
- Optimizamos sus procesos.
- Amamos lo que hacemos.
- Ejecutamos procesos ajustados a sus necesidades.
- Realizamos reuniones periódicas de seguimiento al servicio.

# Servicios



#### Gestión Humana

- Outsourcing de Selección.
- Consultoría en Gestión por Competencias.
- Evaluación de Clima Organizacional.
- Diagnostico e Intervención en Riesgo Psicosocial.
- Outsourcing de Contratación.

#### **Outsourcing de Selección**

La implementación de un esquema de selección y evaluación de personal mediante Outsourcing les permitirá a nuestros clientes concentrarse en los procesos estratégicos que forman parte del núcleo de su negocio.

Brindamos soluciones para procesos de reclutamiento, evaluación, verificación de antecedentes, verificación de referencias, entrevistas, realización de visitas domiciliarias, estudios de seguridad y selección de personal acorde a los perfiles requeridos por las compañías.

#### Evaluación de Clima Organizacional

Romica Consultores desarrolla estrategias para la medición de clima organizacional que promuevan la calidad de vida laboral; donde se genere un proceso permanente y participativo que busque crear, mantener y mejorar en el ámbito del trabajo las condiciones que favorezcan el desarrollo personal, social y laboral del colaborador, permitiendo mejorar sus niveles de participación e identificación con su trabajo y con el logro de la misión de su compañía.

#### **Outsourcing de Contratación**

Aseguramos el proceso de contratación del personal seleccionado por usted y que ingresa de manera directa a su compañía, estas personas serán vinculadas con el tipo de contrato que hayan definido.

Realizamos la vinculación a ARL, EPS y AFP, asesoramos al trabajador para evitar la multiafiliación, facilitamos el acceso del empleado a EPS y Cajas de Compensación; como valor agregado garantizamos el proceso de inducción de los trabajadores frente al conocimiento de la compañía, beneficios, deberes, derechos y riesgos laborales a los que están expuestos.

### Consultoría en Gestión por Competencias

La Gestión por competencias se plantea como un modelo gerencial que facilita que las organizaciones puedan conjugar las estrategias de la compañía con los intereses de las personas frente a su desarrollo y mejoramiento individual, en Romica Consultores desarrollamos este servicio buscando que su organización mejore el nivel de competencia empresarial, mediante el desarrollo y fortalecimiento de las competencias de sus empleados, lo que traerá entre otros beneficios: los de maximizar el rendimiento gerencial, desarrollar el potencial necesario para alcanzar los desafíos de su negocio, aumentar la capacidad de la organización al replicar las habilidades y características de las personas más exitosas.

### Diagnóstico e Intervención en Riesgo Psicosocial

Nuestra Organización cuenta con la logística y equipo de trabajo idóneo para medir el riesgo psicosocial al interior de las compañías; cumplimos con las disposiciones y responsabilidades de los diferentes actores sociales que buscan asegurar la Identificación, Evaluación, Prevención, Intervención y Monitoreo del riesgo relacionado con factores psicosociales, así como las determinaciones de las posibles patologías de origen ocupacional relacionadas con estrés.

Buscamos atreves de este servicio suministrarles herramientas que les permitan establecer acciones de Promoción de la salud y Prevención de la enfermedad, lo anterior impactara positivamente en la reducción de:

- Incapacidades por enfermedades comunes.
- Malestar en clima laboral.
- Enfermedades relacionadas con estrés.
- Baja productividad.
- Accidentes de trabajo.

# **Servicios**

Garantizamos el estricto cumplimiento de la normatividad legal respecto a los pagos de nómina y seguridad social, teniendo en cuenta que estos son conceptos muy importantes para tener siempre presente como empleador, ya que mes a mes estará ante una liquidación de nómina y esto determinará costos, ingresos, reservas prestacionales, proyección de pagos y liquidaciones para poder tomar buenas decisiones en el área financiera.

Este outsourcing asegura la información necesaria para el trámite del pago de seguridad social integral, entendida esta como la cobertura en salud y los riesgos de invalidez, vejez y muerte, al igual que la cobertura en caso de accidentes de tipo laboral.



# Outsourcing de Nómina y Seguridad Social

Garantizamos el estricto cumplimiento de la normatividad legal respecto a los pagos de nómina y seguridad social, teniendo en cuenta que estos son...



# Seguridad, Salud y Medio Ambiente en el Trabajo

- Consultoría en Seguridad y Salud en el Trabajo.
- Outsourcing de Seguridad,
  Salud y Medio Ambiente en el Trabajo.

#### Consultoría en Seguridad y Salud en el Trabajo

ROMICA CONSULTORES será su aliado estratégico en el en desarrollo de planes y estrategias enfocados a la identificación, evaluación, mitigación e intervención de riesgos asociados al desarrollo de cualquier tipo de actividad laboral que generen u ocasionen accidentes o enfermedades de tipo laboral.

Nuestras estrategias de intervención están orientadas a brindar herramientas de gestión que aseguren el cumplimiento de la normatividad legal vigente y aplicable permitiendo la generación de ambientes de trabajo sanos y seguros mejorando así la productividad en su equipo de trabajo previniendo costos adicionales.

Trabajamos conjuntamente en temas de Medio Ambiente enfocados a la minimización de los impactos generados por el desarrollo de la actividad laboral su compañía.

# Outsourcing de Seguridad, Salud y Medio Ambiente en el Trabajo

Este servicio está enfocado a brindar a los clientes la tranquilidad en la gestión inherente a los temas de Seguridad, Salud y Medio Ambiente en el trabajo, por medio de una gestión eficaz y efectiva en cada uno de estos, donde Romica Consultores adquiere la responsabilidad de cada proceso y garantiza el normal y buen funcionamiento de los mismos de manera independiente, siempre demostrando el alcance de los objetivos planteados a nuestros clientes.

# Servicios

Lograr la estrategia perfecta para llegar a sus clientes y que ellos permanezcan en su compañía, es lo que motiva a Romica Consultores a brindarle servicios de calidad diseñados de acuerdo a sus necesidades.

Una organización que quiere lograr que los consumidores tengan una visión y opinión

positivas de ella y de sus productos, debe gestionar el propio producto, su precio, su relación con los clientes, con los proveedores y con sus propios empleados, la propia publicidad en diversos medios y soportes, la presencia en los medios de comunicación y relaciones públicas entre otros, esto es Marketing.

Respondemos a las necesidades de nuestros clientes en:

- Investigación de mercados y entorno económico.
- Definición del mercado objetivo.
- Estrategias de Marketing.
- Mezcla de Marketing.
- Control del plan de Marketing.
- Marketing social.
- Marketing relacional.
- Marketing holístico.

- Marketing holístico.
- Neuromarketing.
- Inbound Marketing.
- Diseño de páginas web.
- Plan de medios.
- Imagen Corporativa
- Material publicitario impreso y virtual.



# Outsourcing -Consultoría en Marketing y Publicidad

Lograr la estrategia perfecta para llegar a sus clientes y que ellos permanezcan en su compañía, es lo que motiva a Romica Consultores...



Outsourcing -Consultoría en Educación y

Capacitación Virtual

Nos especializamos en el correcto manejo y enfoque de las disciplinas transmedia, tales como, E-Learning, multimedias empresariales, desarrollo web, aplicaciones interactivas y audiovisuales... Nos especializamos en el correcto manejo y enfoque de las disciplinas transmedia, tales como, E-Learning, multimedias empresariales, desarrollo web, aplicaciones interactivas y audiovisuales, a las cuales integramos comunicaciones estratégicas, efectivas y acertadas en las áreas TIC y marketing empresarial generando así valor y rentabilidad a nuestros clientes.

#### **Cursos y Capacitaciones Interactivas**

Herramienta E-learning interactiva especializada para el aprendizaje con una pedagogía moderna, fácil y divertida a la hora de aprender.

#### Herramientas Lúdicas

Aplicaciones virtuales desarrolladas bajo una pedagogía divertida, basadas en la interacción de juego como método de aprendizaje, generando una mayor recordación en el estudiante o cliente.

### **Videos Educativos y Corporativos**

Videos profesionales corporativos o educativos como una atractiva y dinámica forma audiovisual para apoyo e-learning bajo el marco de los valores corporativos de su institución educativa.

# Material de Lectura Digital

Piezas de comunicación virtual tales como ebook's, revistas y cuentos interactivos animados, entre otros, como medio de enseñanza para su institución educativa o promoción de su empresa.

# Trayectoria

Romica Consultores S.A.S. nace el día 17 de mayo de 2012 producto de la consolidación de sueños de varios emprendedores.

Su objeto principal inicial fue:

Consultoría en temas Gestión Humana, Mercadeo y publicidad, Sistemas Integrados de gestión en Calidad SST, Seguridad y Responsabilidad social

#### ¿Cuando empezamos con clientes?

En Junio de 2012 empezó este proyecto con un cliente en Seguridad y salud en el trabajo con alquien que nos conocía y confiaba en nuestro trabajo.





#### **Evolución de clientes**



# **Algunos clientes**



























